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Stadtverwaltung Alzey 

Herrn Bürgermeister  

Christoph Burkhard   

Ernst-Ludwig-Straße 42  

55232 Alzey 
 
          
 

Alzey, 30. Januar 2018 
 
 
Informationen zur Nutzung der Turn- und Schwimmhalle der Albert-Schweitzer-
Schule 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
  
die SPD-Fraktion bittet die Stadtverwaltung um Informationen hinsichtlich der 
bestehenden Einschränkungen bei der Nutzung der Turn- und Schwimmhalle in der 
Albert-Schweitzer-Schule. 
  
Begründung: 
  
In den letzten Wochen wurden wir von vielen Sportlern bezüglich der bereits seit 
vergangenem Jahr gesperrten Turn- und Schwimmhalle in der Albert-Schweitzer-
Schule angesprochen.  
Durch die ausgefallene Heizungsanlage ist die Turnhalle bereits seit vielen Wochen 
nur eingeschränkt und die Schwimmhalle sogar bereits seit Anfang Dezember 
vergangenen Jahres gar nicht nutzbar.  
 
Aus diesem Grund bitten wir die Verwaltung um Beantwortung der folgenden Fragen: 
 

1. Nach unserem Kenntnisstand hieß es, dass Anfang dieses Jahres durch den 
Einbau eines Ersatzteils für die Heizungsanlage Abhilfe geschaffen werden 
soll. Dies ist offensichtlich bisher nicht der Fall gewesen. Aus welchem Grund 
ziehen sich die erforderlichen Arbeiten an der Heizungsanlage noch immer 
hin? 

2. Bis wann ist damit zu rechnen, dass die Turnhalle wieder uneingeschränkt 
und angemessen temperiert genutzt werden kann? 

3. Ab wann steht die Schwimmhalle voraussichtlich wieder zur Verfügung? 
4. Wie viele Dauerkarten wurden für diese Saison für die Schwimmhalle verkauft 

und wie wird mit den Inhabern dieser Dauerkarten, die diese seit Anfang 
Dezember nicht nutzen können, umgegangen?  

 
Wir hoffen auf baldige Abhilfe, sodass der Schul- und Vereinssport wieder 
vollumfänglich möglich ist und auch die Schwimmhalle wieder entsprechend genutzt 
werden kann.  
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Gleichzeitig gehen wir davon aus, dass die Dauerkarteninhaber der Schwimmhalle 
für die lange Sperrzeit angemessen entschädigt werden. 
 
Wir bitten daher um Beantwortung unserer Anfrage im öffentlichen Teil der 
Stadtratssitzung am 19. Februar 2018. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Simone Stier 
 


